

# 総括質疑

3月定例会では、6人の議員が会派を代表して令和7年度予算に対する総括質疑を行いました。



令和7年度予算に対する市長の考え方について  
いせはら為成会  
館 大樹

**Q 市長が就任されて最初の予算編成だが、選挙で掲げた公約の具体化を含め、どういう想いや狙いを込めたのか伺う。**

**A [市長]** 新年度予算は、公約で掲げた6つの約束を軸に、将来都市像である暮らしやすさ実感都市伊勢原の実現に向けた予算編成とした。その中でも特に意識したことは、非常に厳しい予算編成の中であっても、市長就任時に申し上げたソフト、ハード両面をバランスよく進める予算とすることである。伊勢原駅北口再開発や産業基盤整備などあり、着実かつスピード感を持つ取り組んでいく。

また、私が市長になつた大きな理由である、「子育てしやすいまちづくり」「医療・福祉の充実」で

は、新たに実現したいと考えていた取り組みとし

て、出産後すぐに、そして、毎日必要となるおむつの支給と、介護を必要とする高齢者等の外支出援であり、経済的負担の軽減につながればと予算案に反映させた。

て、出産後すぐに、そして、毎日必要となるおむつの支給と、介護を必要とする高齢者等の外支出援であり、経済的負担の軽減につながればと予算案に反映させた。

行機関)に対し、一般会計予算、特別会計予算及び公営企業会計予算について総括的に疑義を問うことをいます。

予算や決算の議案内容は膨大なものと承知している。実際、私も

ついて総括的に疑義を問うことをいます。

別会計予算及び公営企業会計予算について総括的に疑義を問うことをいます。

会で所管ごとに、より具体的な審査を行っています。

総括質疑とは、本会議で市長(執行機関)に対し、一般会計予算、特別会計予算及び公営企業会計予算について総括的に疑義を問うことをいます。

予算や決算の議案内容は膨大なものと承

り知っている企業の方々

と本市のまちづくりについて

行機関)に対し、一般会計予算、特別会計予算及び公営企業会計予算について総括的に疑義を問うことをいます。

予算や決算の議